

Ich begrüße diese Enquete sehr, ich wäre auch für mehr direktes Mitspracherecht, vor allem im Bereich der Bildung sowohl in Grundstufe als auch Oberstufe, weil im jetzigen Bildungssystem hat der Bürger wenig mitzureden, daher wünsche ich mir:

Mehr Mitsprache von Schülern und Eltern  
Mitgestaltung des Lehrplanes durch die Schüler  
Modulweises Lernen schon in der Unterstufe  
Schüler-zentrierter Unterricht (nach klientenzentriertem Modell)

Auch in anderen bundes-oder landespolitischen Angelegenheiten kann ich mir eine direktere Mitsprache der Bevölkerung, ähnlich wie in der Schweiz gut vorstellen.

(einer etwaigen Veröffentlichung stimme ich zu)

Mit freundlichen Grüßen

Birgmayr Christiana, NÖ